

EDOUARD VII

3 Pièces

63 m²

Réf. 84995478

750 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Trois pièces traversant à vendre sur la commune de Roquebrune Cap Martin, à quelque pas du célèbre Sentier des Douaniers, des renommées plages du Golfe Bleu et de la Principauté de Monaco. Au dernier étage d'une belle villa provençale avec joli jardin et cave en copropriété, appartement en duplex de 63 m² en très bon état avec spacieux garage. Composé au niveau inférieur de spacieuse entrée, lumineux séjour, cuisine américaine entièrement équipée, chambre à coucher, salle de douche avec WC et fenêtre, 41 m² de terrasse avec barbecue ; au niveau supérieur palier avec placard, chambre à ...

Among our French Riviera properties, ideally located in Roquebrune Cap Martin, just a few steps from the famous Sentier des Douaniers, the beautiful Golfe Bleu beaches and the Principality of Monaco, sole agency : on the top floor of a beautiful provençal style villa with lovely commun garden and cellar, for sale duplex apartment of 63 sqm in very good condition with spacious garage. Composed at the lower level of hall, bright living room, fully equipped open-plan kitchen, bedroom, shower room with WC and window, 41 sqm terrace with barbecue ; at the upper level bedroom, shower room with WC ...

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

